

OHNE FÜHRERSCHEIN ZUM GROSSEN BIKE

Kawasaki Versys 1000 SE aus dem POLO Jahregewinnspiel findet ihren neuen Besitzer

Jüchen, 16. September 2021 – POLO Kunde David konnte am 10.09.2021 eine nagelneue Kawasaki Versys 1000 SE inkl. Touringausbauten der Firmen MRA, Givi, Rizoma und SW-Motech in Empfang nehmen. So weit so gut. Der einzige Haken: David hat bis dato noch gar keinen Führerschein. Eins ist klar: Ausreden gibt es jetzt keine mehr.



Die Ungläubigkeit am Telefon war groß, die darauffolgende Freude dafür umso größer.

Eigentlich wollte David nur einen Helm für seinen Sohn einkaufen und hat dazu ein Teilnahmelos am großen POLO Jahregewinnspiel im POLO Store Kleve erhalten. „Dass ich den Führerschein machen würde, wenn ich das Motorrad gewinnen sollte, habe ich noch halb im Spaß zu meiner Familie gesagt – jetzt geht wohl kein Weg mehr daran vorbei.“ freut sich der 41-jährige bei der Übergabe in Jüchen.

Übergabe in der POLO Garage

(v.l.n.r. Claus Holzleitner – POLO CFO, Frank Braemer – POLO Vertriebsleiter, David – Gewinner der Versys, Martin Driehaus – Kawasaki Manager Marketing & PR);

alle Anwesenden haben sich an die 3G Regeln gehalten

ersten Gefährt zu verhelfen, erlebt man auch nicht alle Tage.“

Die Versys wurde von Kawasaki Deutschland für das groß angelegte Gewinnspiel mit weit über 80.000 Teilnehmern, zur Verfügung gestellt und von POLO samt Lieferantenpartnern mit einem Touringausbau versehen, sodass der Hauptpreis am Ende einen Gesamtwert von über 21.000 € ausmachte. Teilnahmecodes gab es zu jedem Einkauf in den POLO Stores, als Paketbeilage zu Webshopbestellungen, über Social Media und auf den POLO Roadshows. Dass es ausgerechnet den Monteur aus dem Raum Kleve treffen würde, konnte dieser bei der Gewinnübergabe immer noch nicht richtig glauben.

POLO CFO Claus Holzleitner wusste aber zu beruhigen: „Ich habe auch erst vor Kurzem wieder „aufgesattelt“ und kann daher aus eigener Erfahrung versichern, dass es nie zu spät ist (wieder)anzufangen.“

ÜBER POLO MOTORRAD

Die POLO Motorrad und Sportswear GmbH entwickelt und vertreibt Motorradbekleidung, -zubehör und -technik. Mit über 90 Stores in Deutschland, Österreich und der Schweiz gehört das Unternehmen zu den führenden Anbietern der Branche. POLO wurde 1980 gegründet und beschäftigt heute rund 850 Mitarbeiter.

Euer Ansprechpartner bei POLO Motorrad

Christopher Woods

presse@polo-motorrad.com

+49 (2165) 8440 – 581